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Nuovo	  Presidente	  :	  Valter	  Bonvicini	  
Valter	  si	  e'	  laureato	  presso	  UNIMI	  ,	  nel	  1989,	  	  con	  una	  tesi	  svolta	  
nell'ambito	  dell'esperimento	  DELPHI	  ,	  sull'acceleratore	  LEP	  ,	  al	  
CERN	  e	  ha	  proseguito	  poi	  la	  sua	  aGvita'	  presso	  la	  Sezione	  di	  
Trieste.	  
	  
	  
	  
Qualche	  numero	  ...	  
	  
Analisi	  Call	  presentate	  per	  il	  2015	  
	  
Futuro	  ?	  
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Qualche	  numero	  .....	  
	  
A	  livello	  generale	  
Richieste	  per	  8398	  kEuro	  
AssegnaU	  5300	  keuro	  (taglio	  circa	  37%)	  
AnUcipi	  164	  kEuro	  
	  
A	  Milano	  
20	  sigle	  in	  corso,	  tu\e	  le	  nuove	  proposte	  sono	  state	  finanziate	  
Come	  dato	  staUsUco	  posso	  dirvi	  che	  la	  sezione,	  rispe\o	  alle	  richieste,	  è	  stata	  finanziata	  al	  75%.	  
Si	  è	  passaU	  quindi	  da	  un	  finanziamento	  al	  37%	  per	  l'esercizio	  2011	  (mio	  primo	  anno	  di	  mandato)	  a	  quanto	  sopra	  riportato	  
a\raverso	  una	  progressione	  conUnuamente	  crescente.	  
E'	  mia	  convinzione	  che	  anche	  questo	  sia	  un	  effe\o	  del	  lavoro	  svolto	  dalla	  commissione	  5	  (e	  da	  ogni	  suo	  afferente)	  in	  una	  oGca	  
di	  miglioramento	  della	  stru\ura	  e	  della	  qualità	  degli	  esperimenU.	  	  
Milano	  è	  sulla	  buona	  strada	  in	  questo	  senso	  anche	  se	  sarà	  mia	  cura	  riprendere	  con	  voi	  questo	  tema	  nei	  prossimi	  mesi	  per	  
meglio	  valutare	  alcuni	  temi	  specifici	  quali	  le	  CALL.	  
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Analisi	  Call	  presentate	  per	  il	  2015	  
	  
Sono	  state	  presentate	  due	  CALL	  (una	  su	  una	  facility	  per	  neutroni	  a	  Messina	  e	  una	  su	  
MicroPa\ern	  Gas	  Detectors	  –MPGD-‐)	  
	  
I	  referee,	  dopo	  lungo	  dibaGto	  sopra\u\o	  sulla	  seconda,	  hanno	  dato	  l’indicazione	  di	  
NON	  finanziarle	  
	  
Problema	  sul	  senso	  delle	  CALL	  
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Futuro	  ?	  
	  
Futuro	  nebuloso	  già	  dal	  2015	  ...	  
Rapporto	  con	  ex-‐NTA	  
A	  Milano	  chiudono	  alcuni	  esperimenU:	  iniziando	  a	  discutere	  ADESSO	  possibilità	  di	  CALL	  	  
di	  area	  ?	  
Personale	  ...	  
	  


